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月月 １１１２

を
行
う
両
方
会
員
と
し
て
会
員
登
録
を

し
て
い
ま
し
た
の
で
、
今
度
は
私
が
み

な
さ
ん
の
お
役
に
立
ち
た
い
、
そ
し

て
私
同
様
困
っ
て
い
る
お
母
さ
ん
た
ち

の
お
手
伝
い
が
出
来
れ
ば
と
思
っ
て
い

た
と
こ
ろ
、
ち
ょ
う
ど
娘
と
同
じ
く
ら

い
の
お
子
さ
ん
を
預
か
る
機
会
に
恵
ま

れ
、
娘
も
大
喜
び
で
楽
し
い
時
間
を
過

ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

お
か
げ
さ
ま
で
私
も
元
気
も
り
も
り
。

娘
も
４
歳
と
な
り
ま
し
た
の
で
、
昨
年

４
月
か
ら
青
葉
地
区
サ
ブ
リ
ー
ダ
ー
と

し
て
お
手
伝
い
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
い

ま
す
。

　

フ
ァ
ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
は
、

温
か
い
家
庭
で
の
託
児
で
す
。
親
も
子

ど
も
も
心
か
ら
安
心
で
き
る
よ
う
に
今

年
も
続
け
ま
す
。

　

（
緑
町
／ 
宮  
脇  
京   
子 
さ
ん
・　

歳
）

み
や 
わ
き 
き
ょ
う 
こ

28

　　

フ
ァ
ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
と

の
出
会
い
は
、
私
の
入
院
が
決
ま
っ
た

と
き
で
し
た
。

　

当
時
、
６
カ
月
の
娘
を
抱
え
宮
城
県

出
身
の
私
に
は
、
頼
れ
る
親
せ
き
も
近

く
に
な
く
、
途
方
に
く
れ
て
い
た
と
き
、

フ
ァ
ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
を
知

り
ま
し
た
。

　

他
人
に
子
ど
も
を
預
け
る
に
は
、
ま

だ
赤
ち
ゃ
ん
だ
し
と
、
正
直
不
安
も
あ

り
ま
し
た
が
、
援
助
提
供
者
の
方
の
や

さ
し
そ
う
な
お
人
柄
と
き
ち
ん
と
し
た

事
前
打
ち
合
わ
せ
に
、
安
心
し
て
入
院

し
、
通
院
す
る
こ
と
も
で
き
ま
し
た
。

　

私
は
、
援
助
の
信
頼
と
と
も
に
提
供

フ
ァ
ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
セ
ン

タ
ー
の
活
動
を
通
し
て
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全国大会　3　位を
　　　　　成し遂げて

　たくさんのご投稿、

ありがとうございま

した。　　　　　　

※掲載させていただいた

　『手紙』は順不同です。
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�▲親子文化祭『風船ショー』（１１月１０日）▲親子正月しめ飾りづくり体験（１２月７日）
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　僕たち、緑陽中学校サッカー部は、一昨年
初の全国大会出場を果たしました。しかし、
目標であった『全道優勝・全国ベスト４』を
成し遂げることができず、悔しい思いをしま
した。そこで、この目標を成し遂げるために、
毎日厳しい練習に取り組んできました。
　昨年の中体連では、全国大会を経験してい
る３年生とともに戦い、胆振東部大会、胆振
大会で優勝し、全道大会へ進出しました。
　決勝戦は、何度も練習試合を通してお互い
を高めているチーム、蘭東中学校でした。延
長戦でも、決着がつかず両校優勝となり、初
の全道優勝を成し遂げました。
　そして、全国大会。１回戦から延長Ｖゴー
ル勝ちという厳しい試合で勝ち上がり、目標
であった『全国大会ベスト４』をチーム全員
の力で成し遂げることができました。同時に、
北海道勢初の『全国３位』という快挙を成し
遂げることができました。全国大会で、目標
達成の満足感と準決勝で敗れた悔しさを味わ
うことができたことは、貴重な経験でした。
　今年は、室蘭で開催される全国大会出場、
そして全国制覇を目標とし、今まで以上にチ
ーム一丸となって練習に取り組んでいこうと
思います。そのために、練習での意識をもっ
と高くし、技術面、メンタル面を高めていき
たいと思います。


